



Jan Neuffer

hat nach einer Ausbildung zum Werbefotografen an der Gesamthochschule Essen sowie dem „California Institute of the Arts“ Kommunikationsdesign studiert.

Nach diversen Tätigkeiten zwischen klassischem Graphikdesign bis hin zur Konzeption, konzentriert er sich mittlerweile auf illustratorische Aufgaben, wobei er über eine breite Palette von Stilen verfügt.

Dabei hat er für zahlreiche Verlage und Institutionen wie unter anderem die Universität Heidelberg, das Deutsche Krebsforschungszentrum, sowie die Deutsche Herzstiftung gearbeitet, für welche er neben Plakaten auch drei Fernsehspots realisierte.

Jan Neuffer lebt und arbeitet in Berlin.

